

Le président du Venezuela dénonce l'agression économique de la droite contre son pays



Caracas, 24 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé la mise sous séquestre de 450 millions de dollars à l'étranger destinés à l'achat de médicaments et d'aliments.

Au cours d'un meeting de remise de logements à 240 familles dans le district de Ciudad Tiuna, Nicolás Maduro a signalé que l'on possède déjà cette somme pour l'utiliser en faveur du peuple et de la patrie mais qu'elle a été mise sous séquestre par Euro Clear il y a six semaines rien que pour punir et faire plier le Venezuela.

Euro Clear est une entreprise qui opère en Belgique, en Finlande, en France, en Irlande, aux Pays Bas, en Suède et au Royaume Uni.

Elle fournit des services de paiement, de transactions sur des valeurs nationales et internationales et s'occupe des investissements réalisés.

Parmi ses clients se trouvent les détenteurs de la dette vénézuélienne qui sera restructurée par le Gouvernement.

Nicolás Maduro a demandé la fin immédiate de la mise sous séquestre des fonds vénézuéliens à l'étranger.



Radio Habana Cuba